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Caro Maurizio
Domanda non troppo tecnica ed alquanto paradossale.
Torneo societario (non ti dico dove, per pudore):

Mitchell 23 coppie (I | tavoli e mezzo): classifica doppia, | turno, riposa N.S.

Al 4° cambio, Sud (n° 3), scrive riposo sui 2 scores, vaa fumare, e nel momento di passare i boards
al tavolo 2, sbaglia e gioca (sic!!) le 2 smazzate su cui aveva appena scritto riposo (supponendo!!.
che non avesse letto i risultati precedenti.), contro la coppia di competenza (innocente) giunta al
tavolo.

Sud scrive i due risultati con bella calligrafia sugli scores, appena sotto la riga (3: riposo), e passa la
merce. al tavolo 2.

Il torneo procede siano a quando, dopo svariati cambi, logicamente qualcuno scopre di aver gia gio-
cato la smazzata.

Marasma.

Come pubd il conteggiatore tentare di tamponare i danni e dare un po' di dignita alla classifica?
Interviene l'art. |15 (per salvare il salvabile), dove e quando? Oppure: 60-60?

O altro? (Negli scores giocati erroneamente) dalla coppia 3: 0% e 60%?)

Grazie per la gentilezza e sollecitudine.
Penso che il caso sia molto raro.
Eugenio Casetta

Ciao Eugenio,

risposta facile, e del resto relativa ad un caso purtroppo non cosi raro.

Si deve normalmente applicare I'Articolo |5, peraltro I'unica possibilita offerta dal Codice, nonché
assai semplice adesso che ci sono bridgest e il nuovo g2brama, programmi in grado entrambi di gesti
re facilmente questi problemi.

Se vorrai inviarmi i dati esatti (manca l'indicazione del turno nel quale ci si & accorti dell'accaduto), ti
mandero |'esatto schema di ogni score incriminato, quale avrebbe dovuto figurare dopo l'intervento
dell'arbitro.

Cari Saluti,
Maurizio Di Sacco
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